



「^{かん}感^{おん}恩^{ほう}報^{しゃ}謝」(1 学年 だより)

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

好天に恵まれた 駅伝フェスティバル

日ごとに寒さが増していく毎日ですが、先月は、二者面談や学校公開等でご来校いただきありがとうございました。

師走の好天のもと、12月4日に「駅伝フェスティバル」が開催されました。本校の三大行事の最後を締めくくるものです。クラスの目標を立てたり、励ましのメッセージを書いたり、昼休みに体力向上のための鬼ごっこをして走り回ったりと楽しんで取り組むことができました。当日も、クラスみんなの声援と友達に伴走に励まされて心も足取りも軽くなり、いつも以上に良い走りがみられました。結果は、優勝2組、準優勝4組となりましたが、クラスの団結力はどのクラスも優勝に匹敵するものを発揮できたと思います。

また、保護者の皆様の応援やボランティアのご協力をはじめ、お子様の健康管理等ありがとうございました。おかげさまで、安全に開催することができました。

1-1 油原 莉桜

私は、駅伝フェスティバルで学んだことが2つあります。1つ目は団結力です。オープンレースの人もタイムが加わり、クラスの合計タイムで決まります。1000mと1500mのタイムだけではないので、クラス全体がまともでした。

2つ目は、支え合うことです。チームの人だけではなく、他のクラスの人たちにも気持ちを込めて声をかけることができました。優勝や準優勝はできませんでしたが、2つことが学べて、とても良かったと思います。また来年も頑張りたいです。



【1組】

1-1 大島 悠希

東中学校三大行事最後の、駅伝フェスティバルが行われました。1組みんなで、昼休みに走ったり、体育の時間にミニ駅伝を頑張ったりして、本番に向けて少しでも体力を向上しようと努力しました。

当日は、一人一人が全力を出してクラスのチームのために走りました。結果は、優勝、準優勝には入れませんでしたが、クラスの仲や絆が深まったと思います。3学期もこのクラスの仲間と学校生活を頑張って、そして楽しんでいきたいです。



【2組】

1-2 小河 佑綺

12月4日に、三大行事最後の駅伝フェスティバルが行われました。

僕たち1年生は、初めての経験なのでとても緊張しましたが、クラスみんなで励まし合って最後まで走りきることができました。ケガなく安全に走ることができたのは、クラスの仲間だけでなく、保護者の応援やボランティアの方の協力があったからだと思います。

結果は、総合優勝という素晴らしい結果で三大行事を締めくくることができて、とても嬉しかったです。

1-2 後藤 萌流

駅伝フェスティバルを終えて、クラスの絆が深まったと思います。練習で上手いかなかったところを、本番では上手くやりきることができました。

長距離を走るのが苦手な私は、練習から本番まで、ずっと走りたくないと思っていましたが、本番ではみんながたくさん応援してくれたので、最後まであきらめずに走り抜くことができました。

みんなで応援することで、クラスの仲をより深めることにつながったと思いました。

